



学校だより  
**桜っ子  
通信**

校 訓  
自ら学び  
自ら考え  
自ら行う

令和4年10月28日 第56号  
長崎市立桜町小学校長 野中正樹

## 桜っ子くんちまで3週間となりました

霜降の候、保護者の皆様におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。朝晩はめっきり寒くなりましたが、桜っ子は元気に学校生活を送っています。本校においては、ここ数日、新型コロナウイルス感染症の陽性者もいなくなり安堵しているところですが油断は禁物です。今後ともお子さんの朝の検温及び健康観察をよろしくお願いいたします。

さて、11月20日(日)の桜っ子くんちまでよいよ3週間となり、学校では演し物(だしもの)の稽古に熱が入ってきました。また、鳴り物のばちをランドセルに入れて持って帰っている子どもを見かけるようになりました。きっと、自宅でも時間を見つけて練習してるのだらうなと感心しています。ご家庭におかれましては、お子さんへ励ましの言葉を掛けていただければ幸いです。

なお、桜っ子くんちに関して、いくつかのお問い合わせがありましたので、お知らせいたします。

- 11月20日(日)桜っ子くんち当日は、子どもたちは通常登校(集団登校)となります。
- 桜っ子くんちの代休日は、11月25日(金)となります。11月21日(月)は通常日課です。
- 保護者の皆様の参観については、一家族2名までを原則としますが、未就学の弟や妹を預けるのが難しい等の諸事情は考慮します。(事前に学校に申し出ることは不要です。)
- 本年度も新型コロナウイルス感染症対策として3部制(体育館での参観保護者入れ替わり)とします。各部の受付開始時刻は次の通りですのでご注意ください。
  - ・第1部(3・4年生) 8時20分
  - ・第2部(2・5年生) 9時35分
  - ・第3部(1・6年生) 10時50分
- 桜っ子くんちは日曜日開催となりますので、習い事の発表会や運動クラブの試合への参加など諸般の事情で、お子さんが桜っ子くんちに参加できない場合は、お早めに各学級担任にお知らせください。

あわせて、本日配布している「令和4年度 桜っ子くんち入場整理券配布及び受付時間について(お知らせ)」を熟読いただき、ご対応いただきますようお願いいたします。

## ドジは許すけど、ズルはだめ!

私は、自身が小学生の時、掃除時間に不注意で学校の備品を壊してしまったことがあります。私は、その事を正直に担任の先生に申し出ることができませんでした。案の定、翌日には担任の先生の知ることとなり、「物を壊してしまったことは仕方ないが、それを正直に言わずに隠そうとしたことは許されない。」と厳しく指導されることとなりました。その時の先生の「ドジは許すけど、ズルはだめ!」の言葉が今でも心に残っています。

本校においても、子ども間のトラブルやちょっとした事件が起こります。その際は、関係する子どもたちの話をしっかりと聞き取ったり、事の顛末をはっきりさせたりすることで、子どもたちに何がいけなかったのかを考えさせ、しっかりと反省させるとともに、今回の事を次に生かせるように指導しているところです。

子どもたちは成功体験を重ねていくことで自分に自信をもつようになっていきますが、失敗した体験を通して多くの事を学んでいきます。様々の性格や考え方もった子どもたちが集団生活を送っている学校において、一人一人の子どもたちに社会性や規範意識を育てていくことも学校の大きな役割と言えます。

今後とも、子ども間のトラブルや不適切な行動については適切に指導し、子どもたちの成長につなげていきます。なお、気になる事案については、ご家庭にもお知らせしますので、お子さんへのお声掛けや必要に応じては重ねてのご指導をよろしくお願いいたします。